CANADA

PROVINCE DE QUEBEC

AFFIDAVIT

Je soussigné, ALAIN CHAREST, traducteur au CENTRE DE SERVICES PARTAGES DU
QUEBEC, Direction des Publications du Québec, affirme solennellement :

1. Je suis le traducteur qui a traduit la Licence Libre du Québec — Permissive, la Licence
Libre du Québec — Réciprocité, et la Licence Libre du Québec — Reciprocite forte;

2. La traduction de ces licences est conforme et représente fidélement le texte original
francais;

3. La traduction de la version 1.0 de ces licences a été complétée le 7 avril 2015;

4. La traduction de la version 1.1 de ces licences a été complétée le 6 novembre 2015.

| the undersigned, ALAIN CHAREST, translator for the CENTRE DE SERVICES PARTAGES
DU QUEBEC, Direction des Publications du Québec, solemnly affirm the following:

1. | am the translator who translated the Québec Free and Open-Source Licence —
Permissive (LiLiQ-P), the Québec Free and Open-Source Licence — Reciprocity (LiLiQ-R)
and the Québec Free and Open-Source Licence — Strong Reciprocity (LiLiIQ-R+);

2. The translation of these licences is a true translation and faithfully represents the content
of the originals;

3. The translation of version 1.0 of the licences was completed on April 7, 2015;

4. The translation of version 1.1 of the licences was completed on November 6, 2015.
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